

富士スカウト・県知事表敬訪問

この春までに誕生した富士スカウトのうち16名は、永井理事長、氏家副理事長、関東連盟副コミッショナー、ボーイスカウト振興愛知県議会議員懇談会の堀寄会長と共に3月25日(水)、名誉連盟長であります大村秀章愛知県知事を表敬訪問しました。豊橋第8団の松坂颯真さんが富士スカウトを代表して挨拶をし、受章の報告と今後のスカウト活動への抱負を述べ、知事からは労いと心からの励ましの言葉をいただきました。



Be Prepared!! ～スカウトOBからのメッセージ～ Vol.19

愛知連盟は創立から71年となり、多くのボーイスカウト経験者が社会の第一線で活躍されています。今回のスカウトOBは、堀寄 純一様をご紹介します。



愛知県議会 第111代 副議長
ボーイスカウト振興愛知県議会議員懇談会 会長 堀寄 純一様

私が、ボーイスカウトの《ちかい》と《おきて》をたてたのは、小学校の5年生の春でした。大学に入ってすぐにボーイ隊の副長となり、カブ隊やシニア隊(今ならベンチャー隊)の隊長を経験し、55年間今でも半田第5団(知多東地区)の育成会長として籍をおき、スカウト活動に参加させて頂いています。活動の中での思い出のある出来事はたくさんありましたが、そのどれも共通するのは苦しかった後に来る達成感でした。

1971年高校1年生の夏に第13回世界ジャンボリーが静岡県朝霧高原で行われました。私は奉仕隊として、大会が始まる前から入場し、閉会後しばらくして退場する、とても長い日程でした。大会期間中に台風が襲来し、参加者は県内各所に避難するよう大会本部から指示が出されました。私も当時のU奉仕隊長の指示のもと任された外国隊数隊を暴風雨の中、手振り身振りで誘導し事無きを得た時の達成感は今でも忘れることは出来ません。

また、当時はローパー隊への入隊行事として、京都市内まで徒歩で目指す「100マイルハイキング」を行っていました。テントが入ったリュックの重さや夏の暑さ、鈴鹿越えの厳しさや雨など、とてもきつい経験でしたが、160kmを完歩した喜びはいまだに感じています。

辛さと楽しさが表裏一体として行われたボーイスカウト活動が、今の私の精神を鍛え支えてくれていると思っています。スカウトの皆さんの今の活動は今後必ず生かされて来ることでしょう。スカウト活動を通した素敵な人生に“弥栄”のエールを大きな声で送ります。



富士スカウト進級おめでとう!!

富士スカウト章とはベンチャースカウトが進級できる、日本のスカウト運動における最高位の章で、その受章はスカウトにとって最高の荣誉であり、各自の努力の成果です。

平成31年1月から今年1月までに富士スカウト章を受章したスカウトは24名。その荣誉を称える「令和元年度富士スカウト顕彰」を3月1日(日)に開催予定でしたが、新型コロナウイルス流行の影響により、残念ながら中止・延期となりました。この場を借りて、24名の進級者の代表に、今後についての抱負を語っていただきます。

知多東地区 半田第6団 山頭 由征

仲間とのキャンプの夜、焚き火を囲いながら語り合い、いつまでも笑い声がキャンプサイトから絶えることはない。このようなひとときこそ僕が一番「幸せ」を感じる時間です。

思えば、富士スカウト章進級までの道のりも、長くも幸せに満ちたものでした。そしてそのような幸せを一番支えてくれたのは保護者、指導者、その関係者に他なりません。次は僕が大人になる番ですから、僕も「焚き火のひと時」のような、ささやかな幸せを支えられる人になっていきたいです。



名古屋北斗地区 名古屋第30団 青木 春加

ボーイスカウト! それはわたしにとって大きな宝物です。

入隊した当時、自分が立派なスカウト活動ができているか不安になりながら集会に行くこともありました。しかし、スカウトの皆に会えば、楽しく立派に活動できました。

ジャンボリーや地区の行事に参加するようになり多くの仲間と出会いましたが、自分は未熟であると感じました。そこで、どこに出ても恥ずかしくないように努め、富士スカウト章進級に繋がりました。多くの皆さんのおかげです。後輩たちに、ボーイスカウトのある生活を宝物にしてもらえるよう導いていきます。



環境大臣表敬訪問

名古屋西部地区 名古屋第67団 ベンチャー隊 杉山 海斗

この度、小泉環境大臣表敬訪問の機会をいただき、身の引き締まる思いであります。

「カーボン・オフセットキャンペーン」を昨年の夏に取り組み、世界スカウト環境バッジを取得したことを大臣にお話しし、ボーイスカウトの全国一斉活動「スカウトの日」の報告をさせ



ていただきました。

今回の経験で改めて環境について考え、これからもボーイスカウトとして、富士スカウトとして、環境に関する活動を続けるとともに、率先して環境に対して行動していこうと決意しました。



第40回図画・写真コンテスト表彰式

第40回図画・写真コンテスト表彰式が、1月12日(日)名古屋市中区のイーブルなごやで開催され、富田愛知連盟組織・拡充委員長から入賞者に表彰状と記念品が手渡されました。



広いホールの大きな舞台での授与にとっても緊張した様子のスカウトもいましたが、良い経験になったのではないのでしょうか。今回は令和初、愛知連盟70周年、第40回ということで、連盟長賞、理事長賞、組織・拡充委員長賞の3つの特別賞を設けたこともあり、応募総数は



昨年よりかなり増え851点。その中から、厳しい審査を経て49点の作品が入賞しました。入賞作品は、12月27日から1月7日までセントラルパーク市民ギャラリーに展示され、多くの人にご覧いただきました。

愛知連盟創立70周年記念植樹を実施

2月9日(日)愛知連盟新城吉川野営場にて、70周年の記念植樹を実施しました。

当日は大変寒い一日でしたが、お天気にも恵まれ、14地区の代表スカウトが地区で選定した「地区の木」をそれぞれ植樹しました。

植樹した木が各地区の発展に合わせて大きく成長するよう、見守って欲しいと思います。



ローバースカウトのための「セーフ・フロム・ハーム」セミナー開催

2月15日(土)、23名の参加。愛知ローバース会議の協力を得て、ローバースカウトのための「セーフ・フロム・ハーム」セミナーを開催しました。

主任講師は、中村県連盟副コミッショナーへ依頼し、「ローバースカウトとして取り組むこと」をテーマに掲げ、講義、グループワークを通じ、参加者は活発な意見交流も行い理解を深めることができました。参加者からは、ローバースカウト対象のセミナーを定期的に開催してほしいとの意見もいただきました。登録前研修は、ローバースカウトも「e-ラーニング」研修を受講していただけるよう各団徹底をお願いいたします。

総務委員長 櫻井 茂生



富士スカウト章受章12名 おめでとう!! (令和元年7月1日～令和2年3月31日)

地区名	団名	氏名
名古屋巽	名古屋第8団	佐藤 成
名古屋西部	名古屋第67団	杉山 海斗
	名古屋第121団	土屋 誠悟
名古屋千種	名古屋第75団	土方 桃花

地区名	団名	氏名
尾張南	あま第3団	宮治 里帆
三河葵	岡崎第13団	三好 香菜
	西尾第6団	竹本 全

地区名	団名	氏名
穂の国	豊川第4団	岡田 瑠生
	豊橋第8団	松坂 颯真
	田原第1団	鈴木 鴻之介
	豊川第1団	村田 莉音
	豊川第1団	横田 淳至

隼スカウト章受章21名おめでとう!! (令和元年9月21日～令和2年3月31日)

地区名	団名	氏名
名古屋巽	名古屋第102団	引地 春佳
名古屋西部	名古屋第67団	梅田 健太
	名古屋第126団	橋 みやこ
名古屋千種	名古屋第75団	土方 愛梨
		川上 瑞就
	名古屋第22団	坪井 優
尾張南	津島第3団	渡邊 咲

地区名	団名	氏名
尾張東	瀬戸第1団	柏本 彩百合
	日進第2団	小池 さくら
尾張西	一宮第10団	武田 榎樹
知多東	半田第5団	水野 真香
知多西南	常滑第4団	新美 海太
		古川 優花

地区名	団名	氏名
知多北部	東海第3団	古川 凌椰
	東海第4団	白澤 響
	大府第3団	藤本 奈津実
三河葵	幸田第1団	鈴木 麻友
	豊田第2団	高田 和希
豊田	豊田第34団	内藤 大登
		倉谷 優月
		柴田 結希

菊スカウト章受章59名おめでとう!! (令和元年9月21日～令和2年3月31日)

地区名	団名	氏名	
名古屋巽	名古屋第12団	志賀 創太	
	名古屋第102団	江崎 駿	
	名古屋第116団	森山 葵衣	
名古屋千種	名古屋第91団	坂井田 泉帆	
名古屋北斗	名古屋第71団	森 柁真	
		本多 生樹	
尾張南	津島第3団	古畑 詞苑	
		祖父江 晴彦	
		亀山 景虎	
		藤松 勇太	
		佐高 碧	
		石堂 綾子	
		近藤 天晴	
		梶田 祐里	
		あま第1団	一宮 梓真
			加藤 初彩
尾張東	春日井第2団	立原 叶都	
	春日井第4団	伊藤 瑠莉	
	春日井第10団	滝川 真隆	
	瀬戸第1団	伊藤 翔太	
		服部 智蓮	
	瀬戸第6団	野島 うらら	
		櫻井 健太郎	

地区名	団名	氏名
尾張東	犬山第7団	長谷川 さくら
	大口第1団	伊藤 優花
	一宮第6団	水谷 春希
尾張西	一宮第10団	安藤 碧
	稲沢第2団	細尾 佳意
	稲沢第3団	正岡 大陸
	稲沢第6団	後藤 大力
		宮村 大耀
	稲沢第9団	中村 喜八
稲沢第10団	柳瀬 俊輔	
知多西南	常滑第4団	寺島 士示
		齊藤 楓
知多北部	東海第1団	林田 侑
	東海第2団	雷本 青
	東海第3団	近藤 優成
	東浦第1団	杉江 立
碧海	東浦第1団	松本 響
		城 尊雄
		本田 宗一郎
		宝木 侑里
		林 新菜
		前田 若菜
		神谷 龍寿

地区名	団名	氏名
三河葵	西尾第1団	山下 真央
	西尾第2団	手嶋 彩七
	西尾第6団	小野内 元哉
	岡崎第8団	杉浦 佳依
穂の国	豊橋第5団	多田 宇輝
	岡崎第10団	中川 雄太
		岡田 拓海
豊田	豊田第34団	陶山 ひより
	豊田第39団	堀江 海璃
		松田 京将
	みよし第2団	祐植 大和
		坂部 翔吾
		松浦 萌乃

●お詫び/第238号で下記2名の記載漏れがありました。

地区名	団名	氏名
三河葵	西尾第6団	太田 和輝
		二村 吏

「韓国ソウル北部連盟・中国地区協議会」からマスク1万枚届く

韓国ソウル北部連盟と愛知連盟は、長い間、スカウト仲間として友好を築いてきましたが、今回は、愛知連盟のスカウトたちのために少しでも役に立つように医療用保健マスク1万枚をお送りします。どうかお送りしたマスクをご利用のうえ、コロナウイルス感染予防をして、辛くても我慢をし、私たちと一緒に勝ち抜くことを希望します。また、楽しいキャンプや交流活動で、再び会える日を楽しみにしています。その日までみんな元気でいてください。

韓国ソウル北部連盟 国際コミッショナー チョ ドンシク



全国社会連携・広報フォーラム2019



公益財団法人 ボーイスカウト日本連盟による、「全国社会連携・広報フォーラム2019」が、令和2年1月19日、日本ボーイスカウト愛知連盟主管により、尾張南地区

(あま市甚目寺公民館)で受講者33名にて開催されました。

主な講義内容として、加盟登録数の減少の中、

- ・ネット環境に対応した広報のあり方
- ・日本連盟の団情報ページを活用した活動の広報の仕方
- ・助成金申請の極意!活用の仕方 等

まさに、「web大航海時代のサバイバルガイド」の目からウロコの発想!の連続に参加の皆さんは一生懸命に研修をされておられました。

過去の参加者の多くの「受講満足度」が98%を超える内容との評価もあり、地区や団に研修成果を反映された活動をされることを期待いたしまして、解散いたしました。

最後に、運営に関しまして、多くの皆様のご支援、ご奉仕を深く感謝いたします。

尾張南地区
組織・拡充委員会より



私たちは、ボーイスカウト運動を応援しています!

 岡谷鋼機株式会社

 東邦ガス株式会社

 株式会社大丸松坂屋百貨店

 株式会社センゾー

 名古屋鉄道株式会社

 サラエナジー株式会社

 株式会社渡辺機械製作所

 明治電機工業株式会社

 川本ポンプ

 名古屋トヨペット

武蔵精密工業株式会社

 名鉄観光バス

 新明工業株式会社

 株式会社高津製作所

 株式会社アステックプラザ

 名鉄局印刷株式会社

 YUTAKA 豊電子工業

 IK 伊勢湾海運株式会社

 熱田神宮

 興和株式会社

 新東工業株式会社

 株式会社みずほ銀行

 福玉精穀倉庫株式会社

 株式会社チタ製作所

 株式会社東郷製作所

 TOBPEC 株式会社 トーエネック

 TOKAI 徳倉建設株式会社

 株式会社 ニシ

 CKD CKD株式会社

 株式会社大林組

 Meitetsu 名古屋東部陸運株式会社

 愛知時計電機株式会社

 株式会社 クロス 技研

 to 株式会社 伊藤工務店

 CVTEC 株式会社シーヴィテック

 祖父江 善光寺

 株式会社 梶屋

 TOYODA GOSEI

 UEX 新日本ウエックス株式会社

 オーエスジー株式会社

 東京海上日動火災保険株式会社

 Daiwa 三井住友銀行

 izumi 株式会社イズミック

 豊島株式会社

 小林クリエイティブ株式会社

 KIRIKO キリックグループ

 根木クリニック

 三栄工業株式会社

 MUFG 三菱UFJ銀行

 明治安田生命

 ナゴヤ SHIPPING 株式会社

 東海東京証券

(敬称略) 特別維持会員の方々です。